



Le 23 janvier 2025

Chers Adhérents,

2024 est fini... vive 2025... L'association souhaite à tous une belle année 2025 riche de belles rencontres et de projets.

2024 a été une année débutée dans la douleur avec le décès de Patrick Laurent. Il a fallu que l'association puise dans toutes ses forces vives pour continuer et notamment accompagner le projet des appartements inclusifs de Chessy. Le 1^{er} octobre a vu ce projet aboutir et les 11 locataires ont emménagé dans leur appartement. Tous, nous pouvons être fiers de cette réalisation.

L'association n'est pas à court d'idées et 2025 va être l'année d'un appel aux dons pour le financement d'un véhicule pour le centre de vie de PASSERAILE à Magny Le Hongre.

Nous vous en reparlerons très prochainement.

Nous avons d'ores et déjà planifié notre Assemblée Générale qui sera le Mercredi 18 juin... mais pas d'inquiétude nous vous le rappellerons !

Au plaisir de cette rencontre, bien associativement à tous

La Présidente, Marie Rivière

Je vous souhaite des rêves à n'en plus finir et l'envie furieuse d'en réaliser quelques uns. Je vous souhaite d'aimer ce qu'il faut aimer et d'oublier ce qu'il faut oublier.

Je vous souhaite des passions, je vous souhaite des silences.

Je vous souhaite des chants d'oiseaux au réveil et des rires d'enfants.

Je vous souhaite de respecter les différences des autres, parce que le mérite et la valeur de chacun sont souvent à découvrir.

Je vous souhaite de résister à l'enlèvement, à l'indifférence et aux vertus négatives de notre époque.

Je vous souhaite enfin de ne jamais renoncer à la recherche, à l'aventure, à la vie, à l'amour, car la vie est une magnifique aventure et nul de raisonnable ne doit y renoncer sans livrer une rude bataille.

Je vous souhaite surtout d'être vous, fier de l'être et heureux, car le bonheur est notre destin véritable.

Jacques Brel

<https://www.passeraile.org>